
素朴な疑問！　「なんでなの？可笑しくないかい？」　　　　
　　　　

国会会議員の先生が何人いるのか、このところ良く分かりません。
自民党と自由党が賛成して50人削減をするとか、
言ってたが、いつの間にか・・・
-20人になってしまったり、今は480+247＝727人なのかな？
まーともかく、700人以上のプロの政治家と言われる人が
莫大な費用を国から（税金から）だしているわけだけど
今が最も混乱した困難な時代に、
特に外交と経済がもっとも重要な時代なのに

なんで700人以上いる、自称プロの政治家がやらないで、
民間に下請けに出すのだ！

可笑しいとは思わないかい？
川口さんは選挙で選ばれた人ではなく。竹中さんもそうだ。
この困難な時代にプロの政治化がやらないでいつやるの？
プロの政治家は楽なとき、簡単なとき、安全なときに、やる人なの？
逃げているの？（指名した小泉首相を継続させる）
民間の下請けがそんなに良いなら、
平時の時でもやらせれば良いじゃないか（選挙費用もかからないので）
今、我々は、なんだか！
疑問に思った事や、怒る事や、訴える事を、忘れてしまったみたいだね。
北朝鮮に拉致された人が、帰って来られた時の報道を見ていると、
「たまちゃん」の報道とダブって見えたのは・・・私だけでしょうか？
何で責任問題や、

失われた25年などのことを問題にしないで、

「あー手を振っています」「元気です」など、中にはもう帰って来たのですから、
「もう拉致ということはやめましょう」なんて言っている
テレビの関係者もいましたが・・・
拉致は国家の問題ですよ！

アメリカなら空母や大○○艦隊が動きますよ、戦闘機が飛びますよ。
何を日本の政治家は考えているのか？
1987年にレバノンの女性が北朝鮮の
工作員にさらわれた事件がありましたが、
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内二人はユーゴススラビヤに行ったとき
隙を見てクエートの大使館に逃げ込んで難を逃れ、
レバノン政府は、すぐにそして徹底的にあらゆる手段を使い
残る2人の解放を迫った。その結果として、
2人は誘拐されてから1年4ヵ月後に
レバノンに帰ってくることが出来たのだ。
国家は国民を守る義務があると思う。
申し訳ないが、私はレバノン国を正式に地図の上に書けません。
拉致された地域から総理大臣も出ているのです。
何をどんな努力をしたのか教えてほしいです。
これで良いのか「日本国家は国民を守らないのか？」
もう一度、沖縄や北方領土や抑留した人を思い出させるのか！
今こそ、きちんとしなくてはと思います。


